

UEjecutivos de la FEN U. de Chile fomenta la especialización avanzada en negocios

Un factor diferenciador de los postítulos que ofrece es que los profesionales pueden seguir perfeccionándose, continuando sus estudios en los programas de magíster que dicta la FEN, en las respectivas áreas de especialización.

Proporcionar un mayor nivel de perfeccionamiento y conocimientos especializados, adaptándose a las necesidades de las organizaciones modernas en constante cambio. Con ese objetivo, surgen los programas de postítulo de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, en Control de Gestión, Información Financiera-Contable, Sistemas de Información y Tributación General. Estos programas los dicta a través de la unidad de Educación Ejecutiva (UEjecutivos) del Departamento de Control de Gestión y Sistemas de Información (DCS).

Darío Mora, director de UEjecutivos, sostiene que "el sello diferenciador de nuestros programas de postítulo es la alta calidad académica y el respaldo de los cinco centros de investigación y las áreas disciplinares del departamento".

Estos centros se especializan en áreas disciplinarias como Control de Gestión, Sistemas de Información, Finanzas, Contabilidad, Auditoría, Business Analytics y Tributación. Su

labor la orientan a la generación e intercambio de conocimientos entre académicos y profesionales. Esta última acción la realizan mediante la enseñanza impartida en los programas de educación continua.

CAPITAL HUMANO

Hoy las organizaciones deben contar con un capital humano con una formación, habilidades y competencias actualizadas, desde diferentes áreas disciplinares, que aporten al desarrollo de los desafíos de las empresas actuales. Los postítulos de la FEN apuntan a ello, proporcionando una profundización de los conocimientos en cada área de especialización.

Desde el ámbito financiero-contable, potencia los conocimientos de los profesionales para que comprendan los desafíos que impone la elaboración y análisis de la información financiera para la toma de decisiones. Esto va acompañado del conocimiento actualizado que se les entrega para comprender la aplicación de la normativa tributaria nacional.



También, se les proporcionan las herramientas y habilidades para implementar cambios en los procesos que les ayude a lograr un mayor alineamiento organizacional y garantizar la viabilidad de aplicación de las diversas herramientas de gestión disponibles, desde el Control de Gestión.

Y se les provee de las herramientas y nuevas tecnologías que ayudan a formar una visión estratégica y gerencial para el diseño e imple-

mentación de Sistemas de Información, aspecto fundamental para las organizaciones.

"La Facultad de Economía y Negocios a través de UEjecutivos juega un rol clave en la especialización de los profesionales. Cuenta con una completa oferta de programas de educación continua en las diversas temáticas de los negocios y su amplia variedad de modalidades de estudios se adaptan a la vida profesional y personal", destaca Mora.